
 
 

 
 

 

毎 週 発 

行 

 

10 月 30 日(日)、男女共生センタ

ー（二本松市）での学習会には、

県内から 40 名が参加しました。 
 

11 月21 日(月) 
 

白河市図書館 
 

PM6：30 開始 

 商売を 

語る会 

毎
回
大
好
評
‼ 

商
売
を
語
る
会
決
ま
る 

今
回
で
19
回
目
を
迎
え
る
商
売
を

語
る
会
の
内
容
が
決
ま
り
ま
し
た
。 

尾
股 
完
治
さ
ん 

 

（
農
業
・
西
郷Ⅰ
支
部
）  

米
を
は
じ
め
、
野
菜
の

栽
培
に
力
を
入
れ
て
い

ま
す
。
特
に
「
と
う
も
ろ

こ
し
」
で
は
年
２
回
の
収

穫
に
取
り
組
み
、
甘
い
と

う
も
ろ
こ
し
を
目
指
し

て
全
国
を
訪
問
し
勉
強

し
て
い
ま
す
。
息
子
さ
ん

が
農
業
を
継
い
で
く
れ

る
こ
と
に
な
り
、
さ
ら
に

力
が
入
り
ま
す
。 

佐
藤 

広
市
さ
ん 

 

（
須
賀
川
民
商
）  

Ｓ
Ｎ
Ｓ
を
活
用
し
て

商
売
繁
盛
に
結
び
つ
け

る
方
法
に
つ
い
て
の
お

話
で
す
。
Ｓ
Ｎ
Ｓ
の
使

い
方
と
活
用
方
法
な
ど

を
学
ん
で
、
実
益
を
め

ざ
し
ま
し
ょ
う
。 

 

福
島
県
連
主
催 

 

役
員
交
流
会
が
３
年
ぶ
り
に

開
催
さ
れ
ま
し
た 

こ
れ
ま
で
は
泊
ま
り
込
み
の
開
催
で
し
た
が
、
コ
ロ

ナ
の
関
係
も
あ
り
、
一
日
の
学
習
会
に
な
り
ま
し
た
。 

 

第
１
部
・
・
・
講
演 

 

「
変
動
す
る
日
本
経
済
の
中
で
の

中
小
業
者
の
今
後
」
と
題
し
て
、
吉

田
敬
一
さ
ん
（
駒
澤
大
学
名
誉
教
授
）

に
話
し
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。 

 ●
 

な
ぜ
日
本
経
済
だ
け
が
低
迷
し

て
い
る
の
か
？ 

 ●
 

持
続
可
能
な
国
づ
く
り
と
中
小

業
者
の
社
会
的
存
在
意
義 

 

な
ど
資
料
を
も
と
に
わ
か
り
や
す

く
講
義
し
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。 

 
 

お話ししてくださった吉田先生 

 
 

 

白
河
民
商
か
ら 

12
名
参
加 

午
後
か
ら
は
全
体
で
の
交
流

学
習
会
の
形
で
進
み
、
民
商
運

動
に
つ
い
て
考
え
て
い
る
こ
と

や
悩
み
な
ど
、
何
で
も
自
由
に

発
言
し
交
流
を
深
め
ま
し
た
。

特
に
「
イ
ン
ボ
イ
ス
制
度
」
に

つ
い
て
改
め
て
学
習
し
各
支

部
・
班
の
中
で
も
学
習
を
し
て

い
こ
う
と
話
し
て
い
ま
し
た
。 

新会員歓迎会 西郷Ⅱ支部 

 

10月 27日（木）とんかつわた美で新会員歓迎会を新会員２名と紹介してくれた二宮会

長を含め、支部役員合わせて９名が参加し、支部役員会と兼ねて行いました。最初に役員

会が行われ、最近参加したグランドゴルフ大会の楽しかった話や秋の運動で拡大について

話し合いました。また、宣伝カー運行は来年の８月に担当 

になっているので協力をして欲しいなどの話がされました。 

 新歓迎会では、参加した全員が自己紹介し、”ようこそ 

民商”の小冊子を読み合せしながら民商が目指す班や支部 

のあり方などを学びました。その後は美味しい食事をいた 

だき、商売のことや身近なことで話が盛り上がりました。 
 

 
 

参加した皆さん 


